

博栄会 赤羽中央総合病院・東京シニアケアセンター赤羽
2021年10月1日 **GRANDOPEN**

病院ベッド数：199床
介護老人保健施設：100床
通所リハビリ施設：定員50名/1日
認可保育所：定員100名

所在地：東京都北区志茂一丁目19番14号(旧赤羽中学校跡地)



総合病院（急性期・地域包括ケア病棟・療養病棟）そして介護老人保健施設・並びに認可保育所が一体となっている大規模複合施設です。

令和3年
1月号

太陽の都 だより



発行所・医療法人社団博栄会 介護老人保健施設「太陽の都」〒115-0051 東京都北区浮間 2-1-13 TEL 03-3558-8881 FAX 03-3558-8831

責任者：村上まりこ

〇オープニングスタッフ募集中

- 介護士福祉士 二十名
- 介護士 二十名
- 看護師 二十名
- 管理栄養士 五名
- 調理・栄養士 十名
- 理学療法士 十名
- 作業療法士 若干名
- 言語聴覚士 若干名
- 介護アシスタント 二十名

*看護師・介護福祉士・介護士の方への
単身用寮（ワンルームマンション）の用意が
あります。

*現地に病室・居室のモデルルームを設置して
居ますので、見学が可能です。

◎人事・その他に関しましてのお問い合わせは
左記の開設準備室宛お気軽にお問い合わせくだ
さい。

開設準備室
電話 (03) 3902-1953



新年のご挨拶



医療法人社団博栄会
理事長 朝倉正博

謹しんで新年のお慶びを申し上げます。
昨年は、年初より新型コロナウイルスの感染
が拡大し、社会全般に感染予防のため自粛・制
限等が続き、今も非日常の空気が依然漂って
います。当施設では、万全の感染予防対策を実
施すると共にご利用者様ご家族様のご理解ご
協力をいただき、面会・外出制限という形をと
らせて頂き、ご不自由をおかけ致しておりま
すが幸いに新型コロナウイルスの感染者は発
生しておりません。

さて、一昨年より当社団では創立六十五周年
記念事業の一環として、旧赤羽中学校の跡地
へ東京初の「複合施設の建設（総合病院・介護
施設・保育所）プロジェクト」を進めており、
更なる救急医療から在宅医療・看護・介護にい
たるまで地域の皆様方のトータルケアを展開
し地域貢献して参る所存です。いよいよ、本プ
ロジェクトは本年十月一日の開業に向けて順
調に進んでおります。
本年も「愛と奉仕の精神」をモットーにご利用
者様並びに御家族様に安心してご利用いただ
けるよう、施設職員一同全力で尽くしていま
います。また、ご利用者様中心の安らぎのある
施設造りをめざし今後も歩み続けたいと存じ



丑

<近況報告>

様・ご家族様

担当：



施設長
末永洋右

ます。本年も皆様方におかれましては、素晴ら
しい一年であります事を心よりお祈り申し上げ
年頭挨拶とさせていただきます。

入所・通所のご利用者様、そしてスタッフとそ
の御家族の方々、二〇二一年の新年いかがお過
ごしですか。この一年の期間は新型コロナウイルス感
染症の蔓延によって、今まで日常の営
みと関わっていた事が非日常となり新日常が生
まれ、それに合わせて生活していく事が必要と
なり、慣れない毎日に皆さん苦労されている事
と存じます。「太陽の都」も感染を広めないた
めとは言え、様々な感染対策を行う事で利用者
の皆様にご不便をおかけしていることが多々あ
ると思われ心苦しい限りです。しかし、皆様方
のご協力とスタッフの努力により施設内での感
染が起これば、利用者の皆様方に安心してお過
ごしいただけるような場所をご提供出来ており
ます。新型コロナウイルスのワクチンの接種も
日本ではまだ始まりません。現在の様な感染防止対
策を当分は続けざるを得ず、利用者の皆様方に
はまだまだ十分なサービスがお届け出来ない期
間が続くとは思いますが、皆様方の健康と生命
を守るためでありますのでよろしくお願い致し
ます。コロナ禍中ではありますが博栄会にとつ
ては二〇二一年は新病院開設に向かって大事な
年となります。この大きな事業を成功させるた
め「太陽の都」もその一翼を担えるように続け



事務長
福土康造

慎んで新年のお慶びを申し上げます。

新型コロナウイルス感染症が未だ終息の兆しが見えない状況ではありますが、当施設では万全の感染予防対策を実施しながら、常にご利用者様のお気持ち你最優先し、元気で明るくお過ごしいただけるよう、職員一丸となって取り組んでおります。今後とも皆様の御指導ご鞭達の程、宜しくお願い申し上げます。



看護部長
小久保留美子

新年あけましておめでとうございます。

新型コロナウイルス感染症の為、ご利用者様とご家族様には大変ご不便をおかけしております。普段の生活に戻るにはお時間がかかりますが、私達職員一丸となり、安全・安心な生活が笑顔で送れますよう努めて参ります。些細な事でもお気軽にお声掛け下さい。本年もどうぞよろしくお願い致します。



介護長
井上 謙二

新年あけましておめでとうございます。

新型コロナウイルスの影響によって御入居されている御利用者様と御家族様が直接お会いすることが出来ない状況が続いております。ご利用者様にはいつも安心して生活が送れます様、職員一丸となって取り組んでまいります。ご利用者様の様子や気になることがありましたら、ご遠慮なくお問い合わせください。本年も宜しくお願い致します。



理学療法科室室長
小林 麻紀

新年あけましておめでとうございます。

本年もご利用者様のご希望に添えるよう、リハビリをご提供し、自立支援のお手伝いをさせていただきます。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



相談室 主任
金野 友紀子

新年あけましておめでとうございます。

昨年はコロナに翻走された一年となつてしまい、ご利用者様ご家族の皆様には、ご不便や不都合をお掛けしたことが多々ありました事と思ひます。ソーシャルディスタンスが社会の常識となり、今年も今年ですが、目炎室

特集



◎なぜ鏡餅を飾るの？ 鏡餅の意味や由来・飾り方・飾る時期

鏡餅は、新年の神様である「年神様」の依り代です。そもそも一連のお正月行事というのは、新年の神様である「年神様」を家に迎えて・もてなし・見送るための行事ですが、お迎えした年神様の居場所が鏡餅です。

鏡餅を飾る日は、十二月二十九日と三十一日を避けます。二十九日は苦餅(苦持ち)、二重苦に通じ、三十一日は葬儀と同じ一夜飾りに通じて縁起が悪いからです。従って、十二月二十八日までに飾るか、遅くとも三十日に飾り付けます。

◎なぜ丸い餅を二段重ねるの？

丸い形は、前述のように昔の丸い鏡を模しており、魂の象徴でもあります。大小二段で月と太陽、陰と陽を表している、円満に年を重ねる、夫婦和合などの意味も込められています。

◎鏡餅の飾り方と 橙や干し柿などの意味

■裏白
シダの一種で、表面は緑色ですが、裏面が白いので後ろ暗いところが無い清廉潔白の心を

努めてまいりたいと思います。また、ご相談御

面談のほか、心理・制度・法律等の側面からご利用者様やご家族様の生活サポートをより充実させてまいります。ひき続きコロナの防御に勤めて参ります。本年もどうぞよろしくお願い致します。



施設ケアマネージャー
布施真悠子

新年あけましておめでとうございます。本年も皆様が笑顔で気持ち良くお過ごし頂けますよう努めて参ります。

施設生活におけるご要望・ご心配などございましたらございましたら、お気軽にお声掛け下さい。本年もどうぞよろしくお願い致します。



管理栄養士
杉林 彩香

新年あけましておめでとうございます。

本年もレクリエーションや行事食等を積極的に取り入れ、ご利用者様に楽しんで頂けるようなお食事提供、ご利用者様の健康維持に努めて参ります。どうぞ宜しくお願い致します。

クラブ予定



☆ 書道クラブ

お手本を見ながら、真剣なまなざしで皆様筆を進めていらっしゃいます。一月は「書初め」を楽しみにされています。

☆ 茶道クラブ

浮間中学校茶道部の皆様がたてて下さったお茶を頂きながら、生徒さん達との交流を楽しんでいただきましたが、現在はコロナ禍につき、お休みとさせて頂いております。

☆ 映画会

二階は第四日曜日、三階は第二金曜日、各フロアにて大型スクリーンを使用し映画をご覧いただけます。

行事予定

☆ お正月らしい遊び



「福笑い」「めんこ」「おみくじ」「絵馬」等の正月ならではの遊びをレクリエーションの時間に取り入れ、楽しんで頂く予定です。二階ではおやつ後に、三階では十三時三十分から行います。